
令和 3年度 10月(第 3回) 理事会議事録 

 

日 時 :令和 3年 10月 13 日(水) 19:00～20:25 

本会議場および Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 303研修室 

     会  長  西浦明彦 

 副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

総務局長  池上新一 

     運営理事    大久保文彦、加藤康男、荒木敏造、坂本徳隆、木村賢司、新田誠 、 

佐藤房枝、生田幹博 

     監  事    柳本孝子 

書  記  堀田飛香、市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

  運営理事  緒方昌倫、田代恭子、長谷一憲 

理    事  赤池一男、佐藤謙一、山田久、浦園真司、中村洋亮、小野裕一郎 

欠席者 : 監  事    北里謙二 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題 1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（11月以降）について   会長 西浦 

2．第31回福岡県医学検査学会について          筑後地区長 田代 

3．2022年度第56回日臨技九州支部医学検査学会について    副会長 外山                    

4．福臨技創立70周年記念式典について             会長 西浦                           

5．中間監査報告（財務管理報告後）               監事 柳本 

6. タスクシフト研修会について              運営理事 木村 

7. 福臨技のベスト、のぼり旗等の購入について        副会長 外山 

     8. 各部報告 

          9. 各地区報告 

     10.その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◇会長挨拶  西浦明彦 

皆さんに久しぶりに会えたような気がしています。コロナ対策も 14日ですべて解除

となるようですが、まだまだ気を引き締めておかなくてはと思っています。今日の

理事会も大事なことを決めて行かなくてはいけませんので、御討議の方をよろしく

お願いしたします。 

 

  1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（11月以降）について      会長 西浦 

   緊急事態宣言は解除されましたので、Web開催としていた勉強会・研修会に関しては

条件付きで現地開催を行なえることとしたい。研修会にてお借りする施設の感染対

策基準を遵守することを条件とし、今後、緊急事態宣言が再び発出された際には、

速やかにWEB開催に切り替えることとします。反対意見なく了承となり、大久保学術

部長より、各学術部門長へ速やかに情報伝達されることとなった。 

 

2．第31回福岡県医学検査学会について             筑後地区長 田代 

 9月27日に筑後地区にて臨時の役員会を開き、来年度の福岡県医学検査学会の筑後地

区開催を全員一致で承認した。開催形式は完全Webとします。 

 

3．2022年度第56回日臨技九州支部医学検査学会について       副会長 外山 

 日程は2022年11月5日～6日で場所は久留米シティープラザで開催予定です。大会役

員ですが大会長を外山副会長、副大会長を池上総務局長、実行委員長を倉重副会長、

事務局長を緒方広報・情報管理部長、顧問兼アドバイザイーとして西浦会長、プロ

グラム委員長を大久保学術部長、会場・展示を新田地区長、財務を中村副財務管理

部長、広報・渉外を浦園副広報・情報管理部長、企画部を佐藤地区長が務めます。

今回、総務部を置きませんので事務局長の下に3名の事務局員を置きます。人材育成

の観点から中堅技師をあてることにしました。福岡地区の溝口技師、筑後地区の橋

本技師、一村技師です。メインテーマを「Going On」サブテーマを「つなぐ・つな

げる臨床検査」としました。現在決まっている実行委員を報告します。 

倉重実行委員長より進捗報告あり 

学会開催に当たり、運営会社を選定する。九州舞台、西日本企画サービスの2社に10

月28日にプレゼンテーションを行って頂き、見積もり等も加味し決定する予定。 

実行委員会を10月20日（水）に行う予定です。毎月第3水曜日に定期Web開催として

予定している。集まれる状況になれば、ぜひ顔を合わせて色々な企画を立案してい

きたいと思います。 

西浦会長より今年度の九州支部委医学検査学会について 

Webで開催されますが、幹事会等を沖縄にて行いたいとのことだったのですが、この

情勢ですので、全てWebにて参加することとしました。次の学会の紹介等もあり、大

会長と実行委員長くらいは参加してはとの思いもありますが、状況が状況ですので。 

第56回日臨技九州支部医学検査学会の運営については人選も含め、全理事承認し、

進めて行くこととなった。 

 



4．福臨技創立70周年記念式典について                会長 西浦 

 来年の福臨技創立70周年記念式典については理事の皆さん方の半分の方々を中心に

行っていきます。来年は学会という大きな行事もありますので掛け持ちでやること

は大きな負担となりますので、学会担当部隊、式典担当部隊と分けたいと思います。

西浦、池上はこちらに重きを置き、加藤財務管理部長、生田公益事業部長を中心に

進めて行きたいと思います。学会の運営委員の報告がありましたので、残ってある

理事の方々には記念式典の運営に参加して頂きます。坂本精度管理事業部長は今の

精度管理事業が大変な事業でこちらからも意見を言いながら進めてもらっているの

で、こちらに邁進して頂きたいと思います。また筑後の田代、佐藤理事も県学会を

行って頂きますので、そちらに邁進して頂きます。記念式典開催は来年の総会終了

後に行いたいと考えていますが、コロナの状況次第とはなりますが8月くらいに仕切

り直す必要があると思います。今後、別枠で会議等も開催しながら進めて行きたい

と思います。提案や反対意見もなく、了承された。 

  

5．中間監査報告                           監事 柳本 

 9月分の財務管理報告後に報告 

 

6. タスクシフト研修会について                 運営理事 木村 

 くるめ病院の野明先生の都合を聞いて研修会候補日を 2月 19（土）と 3月 5 日（土）、

としましたが、三役会議で今年度の開催は 1回とし、3月 5日（土）に行う予定とし

たそうです。3月 5日（土）に研修会が出来るよう、直ぐに準備に取りかかります。

予定の空いている理事の方々は当日の手伝いをお願いします。 

会長より 

説明のあった会員の研修会に先立ち、九州支部で研修会を行う予定として、福岡県で

開催を予定していたが、緊急事態宣言もあり中止となっている。仕切り直す形で、感

染者も少ない熊本県で 12月 19日（日）開催を予定している。参加者は福岡県で予定

されていた研修会に参加予定だった方々（今後の研修会の実務の一端を担って頂く

方々）。先の説明のように今年度は 1回のみの開催となるが、来年度からは月 1回の開

催で期間は 5年間です。場所は純真学園大学をお借りする予定です。 

 

7. 福臨技のベスト、のぼり旗等の購入について           副会長 外山 

 資料を提示。県庁での健康21世紀大会に伺ったのですが、他の医療団体ののぼり旗

がロゴマークや団体名などを組み合わせた、センスがありかなり目立つものとなっ

ていました。ベストについても薄い水色で目立ちませんが、災害派遣の時など福臨

技が来ていると、色合いを変えたりロゴマークを取り入れるなど目立つものに作り

替えたい。現在、福臨技で使用しているものは非常に古いものとなっていますので、

これを機会に新調したいと考えています。反対意見なく、承認されたが、生地や色

彩等、検討しながら新調することとなった。 

 

8. 各部報告 

●管理・運営（荒木） 



 提示した資料に沿った、発送文書、2021 年度会費納入数、運営資金納入数、地区別

集計について報告。 

●財務管理部長（加藤） 

提示した資料に沿った、令和3年9月の会計報告が行われた。 

柳本監事より 

10月11日（月）に行った中間監査報告。役員等の努力によって会務は円滑に計画通

りに実施、また、予算についても適正に執行されている旨の報告であった。 

●学術部長（大久保） 

資料のWeb研修会報告。 

各地区のzoomは100名までの参加で、研修会の参加が多い場合は事務局の500名参加

のzoomをやりくりして使用させている。500名参加のzoomをもう1本持っておけば、

スムーズに入れ替えが出来ると思うので購入をお願いしたい。年額6～7万円である。 

反対意見なく、増設することとなった。使用については現状通り、事務局、総務局

長、学術部長の三者にメールにて打診する。 

「共催・協賛・後援に関する内規」の見直しを、前回の理事会で承認いただいた部

分等を盛り込み、修正していますので提示しますので承認をお願いしたい。倉重副

会長より、共催は共催申請書があるが協賛や後援についてはそのフローチャートが

よく分からないので、学術の方で明確化して頂きたい。柳本監事より、行間等、他

の内規文書と揃っていない部分があるとの指摘があり、レイアウトを修正して掲載

することとなった。反対意見はなかった。 

●精度管理（坂本） 

 資料有。上期の試料の支払いについて、ほぼ予算通りです。 

 資料を提示し、他県技師会への試料提供報告。西浦会長より、在庫管理が分かるよ

うな仕組みを作っていただきたい。 

●広報・情報管理（緒方） 

資料有。HPを9月21日にリニューアルしています。10月20日までは修正可能ですので、

お気付きの点があれば、お知らせください。今後、企画運営と共にLINEの構築に着

手する予定です。発送作業について、事務局便りは11月発送分から廃止予定。皆様

に「会誌ふくおか」の原稿依頼をしていますが、未提出の方は10月20日までに提出

願います。 

●企画運営（木村） 

 「災害対策マニュアル」（案）はまず初版を発行し、必要があれば随時修正を加え

ていく事とし、皆様に回覧しておりました。皆様からの意見が無ければ承認願いた

い。今月中に木村企画運営部長にメールにて賛否の報告と、修正があれば修正案を

提示することとなった。 

●公益事業部長（生田） 

10月3日（日）に第20回健康21世紀福岡県大会のオンラインイベントが開催されまし

た。外山副会長には出席いただいています。放映した動画に関しては緒方広報・情

報管理部長にお願いし福臨技HP「一般の皆様へ」にアップしています。 

 

9. 各地区報告 



●福岡地区（新田） 

 福岡市公衆衛生功労者表彰に福岡市民病院 坂本技師、九州中央病院 溝口技師を

推薦いたしました。 

●北九州地区（佐藤） 

 資料に沿って終了した会議報告と学術活動報告。 

●筑後地区（田代） 

先ほど報告した、臨時会議の開催のみです 

●筑豊地区（長谷） 

 特になし。 

 

10．その他 

◇後援依頼  1件  

  第21回 Webエコール48（2021.12.9開催 / エコール（ECL48）） 

                                      承認 

   ◇荒木管理運営部長が 11月より長崎へと転勤となりました。（挨拶有） 

    

 

  議事録作成 令和 3年 10月 18日 

池上新一 

 

 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 


